



海南高等学校美里分校

「分校の窓から世界が見える」

平成28年度 マンスリータイムズ 5月号



2, 3年生はキャンプ場でBBQの準備に大忙し。全学年縦割りの班構成で、上級生は1年生を温かく迎え入れ ました。

毛原地区散策 4月22日(金)

1年生全員は、美里分校の周辺の地域を散策し、地元美里の豊かな自然に触れました。



新入生歓迎BBQ

美里分校学校下にある毛原オートキャンプ場において、新入生歓迎会を実施しました。1年生は毛原宮や立岩等散策をした後、



会場に合流しました。今年は火おこしに手間取った班もなくスムーズにでき、メニューも焼き肉だけでなく焼き鳥、トンとろや焼きそば、ジャガバターなど各班とも工夫を凝ら



していました。みんなで楽しみながら上級生の用意してくれたBBQを食べ、親睦を深めることができました。その後、全員で協力し、後片付けをしたのが大きな成果でした。

◎ 避難訓練 4月22日(金)

今年は熊本地震発生から10日ほどであったせいか、火災発生の校内放送の第一報とともに生徒たちは指示された避難経路をたどり、校舎裏の駐車場にすばやく集合・点呼を終えました。実際の避難では早さだけでなく避難途中の安全に細心の注意を払い、冷静な判断をすることが求められます。また、避難訓練終了後、生徒会から熊本地震の義援金の呼びかけもありました。



校外学習～生石山登山～

5月2日(月)校外学習(生石高原登山)を行いました。この日は天候に恵まれ、勾配のきつい山道を行く中で、大部分の生徒

が、汗をかき上着を脱いでしまうくらい気温も上昇しました。登山参加生徒は、「もう無理」「もうイヤ」と口々に漏らしていましたが、みんな元気いっぱい頑張りぬき、登山者としてのマナー(ゴミの持ち帰り)を守り、登頂することができました。山頂で昼食をとりながら、美しい風景を満喫しました。



授業風景(言語文化)

3年選択言語文化で野菜の植え付けをしました。「自分で植えて、育て、収穫までの過程」をどう表現するか授業ですか、秋になって収穫したトマトやナスを家庭料理の授業で調理することを楽しみに、創作意欲をかき立てられることでしょう。



(中庭の畑にて) →

生石高原山開き 4月29日(金)

美里分校の太鼓で盛大に山開き、この日は山頂はとても寒く待つ間はみんなふるえていましたが、バチを持ち太鼓を叩きだすと体も温もってきました。

大成会総会・授業参観 5月17日(火)

西澤会長、佐藤新会長のもと議事が滞りなく進められました。

1・2年生参観授業、3年生の生徒・保護者対象進路説明会

1年生化学基礎、2年生は英語表現考查前でもあり、テスト勉強中心に学習しました。3年生及び保護者対象の進路説明会を開催しました。3年生はできるだけ早く、卒業後の進むべき方向を見つけていかなければなりません。進路指導を中心に据えた今年度の年間計画と、進路決定までの心構えを説明しました。真剣に耳を傾ける生徒たちが多く、今後も様々な機会を利用して、自分の将来像を描くお手伝いをしたいと考えています。



6月の主な行事

- 1日(水) 衣替え・街頭指導
- 3日(金) 現地集合学習
- 10日(金) 第1回英語検定(1次)
- 16日(木) サマー企業ガイダンス(3年生)
- 22日(水) 期末考査時間割発表
- 24日(金) 漢字テスト
- 29日(水) ～期末考査



(生石高原山頂にて)